

FMI Y ARGENTINA LLEGAN A ACUERDO TÉCNICO QUE PERMITIRÁ UN EVENTUAL DESEMBOLSO POR US\$ 800 MILLONES

El Fondo Monetario Internacional (FMI) informó que llegó a un acuerdo técnico con el gobierno argentino para completar la octava revisión del programa vigente con el organismo, lo cual permitirá el desembolso de US\$ 800 millones de la línea de crédito hacia el país.

La institución financiera felicitó el ajuste realizado por el Ejecutivo que encabeza Javier Milei. "Sobre la base de unos resultados mejores de lo esperado —todos los criterios de desempeño del primer trimestre se sobrecumplieron—, el personal técnico del FMI y las autoridades argentinas llegaron a un entendimiento sobre las políticas para seguir afianzando el proceso de desinflación, reconstituir las reservas internacionales, apoyar la recuperación y mantener el programa firmemente encauzado".

En todo caso, al anunciar el nuevo acuerdo, el organismo advirtió que "es necesario que continúen realizándose esfuerzos para mejorar la calidad y la equidad de la consolidación fiscal, afinar los marcos de política monetaria y cambiaria", además de "atender los cuellos de botella para el crecimiento", según un reporte del diario trasandino La Nación.

Milei: el ajuste "más grande en la historia"

El domingo, en entrevista con "El Mercurio", Milei precisamente graficó esos logros. "Nosotros hemos alcanzado el equilibrio financiero al mes de gestión. Con lo cual hicimos el ajuste por el equivalente de cinco puntos del PBI en un mes. Esto no solo es el más grande de la historia argentina, sino que es el más grande en la historia de la humanidad. No existe un registro de que alguien haya hecho semejante ajuste en esa cantidad de tiempo", comentó a este medio.

Según La Nación, el cierre exitoso de la nueva auditoría del FMI dejó una señal nítida de la sintonía entre el *staff* de la institución y el gobierno de Milei, que impuso un fortísimo ajuste fiscal y anuló el financiamiento del Banco Central al Tesoro para do-



Javier Milei,
Presidente de
Argentina.

blegar la inflación, una receta ortodoxa alineada con la visión del Fondo.

El entendimiento entre Buenos Aires y el personal técnico del FMI debe ser refrendado aún por el directorio ejecutivo del organismo multilateral, lo que se prevé ocurra durante las próximas semanas.

Esta es la segunda vez que hay un acuerdo técnico del gobierno de Milei con el *staff* del FMI, un vínculo del cual depende, en gran medida, el éxito del plan de estabilización que ha puesto en marcha el gobierno trasandino.

De acuerdo con el análisis del diario La Nación, entre los temas pendientes en la política económica aparece, entre otros, mejorar la calidad del ajuste fiscal para repartir la carga y darle sustentabilidad al superávit logrado en los últimos meses, que se logre suficiente respaldo político para sacar reformas del Congreso, y el valor del dólar y la política cambiaria del Banco Central.

El gobierno argentino quiere acelerar el levantamiento de las restricciones cambiarias para darle más oxígeno a la economía, pero para lograrlo necesita elevar el nivel de las reservas del Banco Central con fondos frescos, algo que el FMI todavía no está dispuesto a conceder, más allá de la renovada sintonía.